



## DU HAUT DE LA TOUR

**QUI A RÉVÉLÉ MB14 ?** ► Depuis qu'il a été en finale de The Voice, c'est un peu à qui s'arrachera la paternité du chanteur amiénois MB14. Mais Thomas Hutin (ex-Les Verts) a commis un crime de lèse municipalité, jeudi dernier en conseil municipal, lorsqu'il a affirmé que ce talent amiénois avait été révélé par Quai des jeunes, un dispositif mis en place par l'ancienne municipalité, dispositif disparu depuis l'arrivée de la nouvelle municipalité. Réponse outragée de Margaux Delétré, adjointe à la jeunesse : « *L'association qui gérait Quai des jeunes a mis la clé sous la porte avant que nous arrivions. Je suis désolée que vous polémiqiez sur ce sujet* ». Interrogé, Lucien Fontaine, l'ancien élu à la jeunesse, répond : « *MBA14 avait du talent à lui seul. Acouzic (Ndlr : l'association en question) a fermé pour diverses raisons. Mais rien n'empêchait la Ville de prolonger ce dispositif qui a fait ses preuves* ».

### MYSTÉRIEUX QUOTA CARBONE...

► C'est une première à Amiens mais l'information tient en une ligne, sans plus de précision, dans les décisions du maire rendues publiques lors du dernier conseil municipal : « 4 mai 2016. Achats de quotas carbone ». Thomas Hutin a voulu en savoir plus : « *C'est lié aux réseaux de chaleur qui ont pris du retard. Où les avez-vous achetés ? À quel prix ?* » a-t-il demandé. Réponse des plus succinctes de Brigitte Fouré : « *On les a achetés sur le marché.* » On attend d'en savoir plus.

### ET MYSTÉRIEUX APPEL D'OFFRES POUR LES RÉSEAUX DE CHALEUR

► Benoît Mercuzot en a cependant profité pour faire le point sur l'appel d'offres concernant la gestion des réseaux de chaleur. « *Les négociations sont en cours avec les trois candidats : Dalkia, Idex et Cofely* », a-t-il expliqué. « *Mais nous ne vous dirons pas un mot de ce qui se passe dans cette commission d'appels d'offres* », a prévenu le maire Brigitte Fouré. Les enjeux financiers sont en effet énormes : 20 millions d'euros d'investissements, des chaudières, des réseaux de chaleur, de gros contrats commerciaux, des énergies renouvelables, des subventions et... peut-être, des économies pour l'utilisateur final. Fin du suspens en novembre.

### UNE PETITE IDÉE POUR LA CASERNE CATELAS

► Un petit pas a été franchi en vue de la construction d'une caserne de pompiers près de l'hôpital sud, route de Rouen, sur le territoire de Pont-de-Metz. La ville d'Amiens a acheté à l'État le terrain correspondant (qui était destiné à l'université) pour un montant de 298 146 euros et l'a rétrocédé à Amiens Métropole, qui le mettra à la disposition du SDIS. Et que va devenir Catelas ? « *À titre personnel, j'ai des idées* », a répondu Brigitte Fouré en conseil municipal, qui, là encore, n'en a pas dit plus. Encore faudra-t-il qu'Amiens soit d'accord avec le SDIS pour partager la facture de la construction de la nouvelle caserne.

84GRAMIENS Mercredi 01 Juin Page:12/13

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)

